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4. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 

Proposition 2007-02-01 
Madame Martine Michaud propose l’adoption de l’ordre du jour.  Monsieur Jean-Marie Cyr 
appuie.  ADOPTÉE. 
 
5. Adoption du procès verbal de la 5e réunion régulière 

  
Proposition 2007-02-02 
Madame Martine Michaud propose l’adoption du procès verbal de la 5e réunion régulière.  
Madame Pierrette Fortin appuie.  ADOPTÉE. 
 
6.  Affaires découlant du procès-verbal 

 
Points déjà placés à l’ordre du jour ou dans le rapport du directeur général. 

 

7. Correspondance 

 
- Lettre envoyée au Ministre Lamrock concernant l’année budgétaire. 

- Lettre du Ministre Lamrock relativement  à la révision des délimitations des sous-

districts. 

- Lettre de la députée Bev Oda, C.P. en réponse à notre lettre concernant l’élimination 

du Programme de contestation judiciaire. 

- Note interservices de Madame Kim MacPherson du Bureau du contrôleur concernant 

les normes de vérification financière des districts scolaires. 

- Copie d’une lettre du Premier ministre Shawn Graham adressée à M. Lionel Poitras, 

maire de Saint-André, concernant l’appui de la municipalité de Saint-André au projet 

de restructuration des écoles de la région de Grand-Sault. 

 

8. Rapport du directeur général 
 

a. Formation CPAÉ – 17 mars 2007 
Suite à la conférence téléphonique du comité de communication le 1er février dernier, les 

préparatifs se sont poursuivis.  D’un côté, les membres se sont entendus que l’avant-midi 

serait consacré au thème de l’évaluation des apprentissages animé par Madame Rosée 

Morissette et l’après-midi porterait sur des 
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11. Terrain  - École Marie-Gaétane 
 
Proposition 2007-02-03 
Madame Jeanne Da Gauthier propose que le CÉD déclare excédentaire la parcelle de terrain 
adjacente à la parcelle de terrain déclarée excédentaire en octobre dernier par le CÉD.  Madame 
Martine Michaud appuie.  ADOPTÉE. 
  

12. Rencontre avec le Ministre de l’éducation 

 
Monsieur George LaBoissonnière fait un compte rendu de la rencontre qui a eu lieu le 22 

janvier dernier avec les présidents des CÉD et le Ministre de l’éducation.   Deux sujets ont été 

discutés soient les écoles communautaires et le financement.   

  

13. Révision – délimitations des sous-districts 
 

Monsieur Caron explique que le MENB est en train de faire une révision des délimitations des 

sous-districts de chaque district.  Le MENB demande au CÉD s’il y a des suggestions de 

changements des délimitations des sous-districts.   

 

Proposition 2007-02-04 
Monsieur Marc Babineau propose que le CÉD envoie une lettre au Ministre Lamrock pour lui 
faire part de la décision de statu quo pour les délimitations des sous-districts dans le District 
scolaire 3.  Madame Martine Michaud appuie.  ADOPTÉE. 

 

14. Forum CÉD - échange avec le District 5 – avril 2007   
 

Le District scolaire 5 a fait la demande d’échanger la tenue du Forum d’avril 2007au District 

scolaire 3 avec celle de novembre 2007 qui devait avoir lieu au District scolaire 5. 

 

Proposition 2007-02-05 
Monsieur George LaBoissonnière propose que le CÉD accepte l’offre du District scolaire 5 
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2007.   Une rencontre avec le sous-ministre et le sous-ministre adjoint du MENB est prévu 

pour la fin février afin de discuter des options possibles par rapport à cette situation. 

 

16. Concours de dessin pour la carte de Noël du CÉD 2007 
 

Monsieur Caron présente le dessin gagnant fait par une élève de 8eannée, Stéphanie Roach, 

de l’école Mgr-Lang de Drummond.  Un certificat cadeau de 75$ de la Librairie Matulu lui sera 

remis par la présidente et le directeur général par intérim. 

 

17. Levée de la réunion 

 
La prochaine réunion publique aura lieu le 20 mars 2007 à la salle de conférence du bureau du 

District scolaire 3. 

 

 Interventions du public 
 

 

 

Confirmé à la réunion du :   ________________27 mars 2007____________________ 

 

Denise Laplante       Louise Désilets  
 

Secrétaire du Conseil d’éducation     Présidente du Conseil d’éducation 


	Jean-Marie Cyr, Sous-district 6 
	Louise Désilets, sous-district 7   

